

Estados Unidos realiza un robo a mano armado del petróleo sirio, dicen la ONU



Naciones Unidas, 14 nov (RHC) El representante permanente de Siria ante la ONU, Bashar Al Jaafari, explicó en el Consejo de Seguridad que Estados Unidos realiza un robo a mano armada del petróleo de la nación levantina.

Según destacó, ese es un gran elefante que el Consejo hace como que no ve, y lo mismo sucede con la ocupación ilegal estadounidense.

Además, continuó el embajador, hay Gobiernos –representados incluso en esta sala– que alientan y patrocinan el extremismo violento y a los grupos separatistas de Siria.

Esos mismos Gobiernos se niegan a llevarse a sus terroristas de mi país, remarcó Al Jaafari.

Todos los Estados miembros, dentro y fuera del Consejo de Seguridad de la ONU, deben respetar la soberanía, independencia e integridad territorial de Siria, como recogen unas 25 resoluciones aprobadas aquí, recordó.

Pero este órgano de 15 miembros debe asumir sus responsabilidades y poner fin a la ocupación de fuerzas extranjeras en Siria, así como a sus ataques y apoyo a grupos terroristas, reafirmó.

Esas fuerzas ilegales también patrocinan a las milicias separatistas, saquean los recursos de Siria, y socavan los esfuerzos de Damasco en su lucha contra el terrorismo, insistió.

Al Jaafari se opuso, además, a las operaciones realizadas por Turquía para cambiar la demografía en algunas zonas fronterizas.

Sobre la renovación del mandato de las operaciones transfronterizas de Naciones Unidas, el embajador enfatizó nuevamente en que éstas deben respetar la soberanía e integridad territorial de Siria.

Por otra parte, criticó que algunas autoridades de la ONU no se refieran en sus reportes a cómo países occidentales niegan a Siria el acceso a alimentos, medicamentos y otros productos de primera necesidad.

La ONU y sus agencias no habrían tenido éxito en sus operaciones humanitarias de no haber contado con la protección y la cooperación del Gobierno de Damasco, señaló el embajador sirio.

En tanto, las representaciones de China y Rusia en el Consejo de Seguridad llamaron a levantar las sanciones económicas contra Siria y apoyar la reconstrucción de las viviendas y otras edificaciones, con el fin de propiciar el regreso seguro de los refugiados.

Igualmente el representante permanente adjunto de Rusia ante la ONU, Dmitry Polyanskiy, llamó a todos los países que tengan un interés realmente genuino, a sumarse a los esfuerzos para reconstruir Siria.

Al intervenir en el Consejo de Seguridad, el diplomático ruso se refirió al trabajo de Moscú y de Naciones Unidas para llevar la paz a ese país del Medio Oriente.

En estos momentos, recalcó, debemos apoyar la reconstrucción en Siria y urge abordar la cuestión humanitaria sin politizarla.

Asimismo, destacó la necesidad de eliminar las sanciones económicas contra Siria y se refirió a los programas posconflicto que se desarrollan ahora.

La situación en Siria avanza hacia la normalización, la mayor parte del territorio ya está en control del Estado, pero la amenaza terrorista crece en las zonas que no están bajo el dominio de Damasco, observó el diplomático ruso.

Además, subrayó, es necesario que la cuestión humanitaria no impida la lucha contra los terroristas y la defensa a la población civil de los ataques de esos grupos extremistas.

Polyanskiy denunció que Estados Unidos aparece en Siria para saquear el petróleo de ese país: ese es el verdadero interés de su presencia ilegal en el territorio levantino, apuntó.

Hay que liberar a Siria de esa presencia ocupación ilegal, como ocurre en Idlib, donde se desarrolla –además– un peligroso experimento para cambiar la demografía del lugar, alertó.

El representante ruso insistió en la importancia de garantizar el regreso seguro de los refugiados, y de las actividades en función de ello, como la reapertura de centros educativos y la reanudación de actividades productivas

Por su parte, el coordinador de ayuda de emergencia de la ONU, Mark Lowcock, también habló de la situación en Idlib, donde la agrupación terrorista Hayat Tahrir al-Sham (HTS) mata a los civiles y realiza ataques a su infraestructura, dijo.

En numerosas ocasiones, la representación de Siria ante la ONU ha denunciado ante el Consejo de Seguridad la politización de los asuntos humanitarios cuando se trata de su país, y cómo se ignora la urgencia de luchar contra el terrorismo, que es la principal amenaza.

Hace nueve años estalló el conflicto en esa nación levantina, en buena medida como resultado del interés de Occidente y sus aliados regionales de imponer un cambio de régimen y derrocar al presidente Bashar Al Assad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207578-estados-unidos-realiza-un-robo-a-mano-armado-del-petroleo-sirio-dicen-la-onu>



Radio Habana Cuba